

FUERA DE JUEGO

El Athletic y la SD Eibar 'asisten' al deporte vasco de alto nivel

El club armero se ha unido a la Fundación Basque Team, en la que también figuran el club de Bilbao, el Gobierno vasco y el canal EITB. El objetivo es desarrollar una entidad que proyecte los valores asociados al deporte.

Palco23
20 feb 2019 - 16:00

El Athletic Club y la SD Eibar suman fuerzas para proyectar los valores del deporte. Los clubes de LaLiga han firmado un acuerdo de colaboración para impulsar el deporte vasco de alto nivel mediante la aportación de recursos económicos a la Fundación Basque Team, asociación creada en el año 2007 por el Gobierno Vasco y EITB.

La SD Eibar aportará 70.000 euros de ayuda a la fundación, que desarrolla una función social de a través de la proyección de los valores asociados al deporte, el apoyo a la diversidad, el afán de superación, la integración de las personas y el fomento de la cultura deportiva como elementos vertebradores de la sociedad.

De esta manera, según recoge el propio acuerdo, los triunfos, así como los valores positivos del esfuerzo, sacrificio, entrega, respeto y tenacidad de las y los deportistas Basque Team, considerados un referente y modelo para la sociedad, se vincularán a la marca de los dos clubes de fútbol de Primera. De la misma manera, la capacidad de influencia que los clubes de fútbol tienen en la sociedad vasca beneficiará a la fundación y le permitirán dar a conocer su labor.

Según han indicado desde Basque Team, a través del acuerdo de colaboración alcanzado entre los clubes y la fundación se contribuye a la consolidación de la marca-país y del deporte de élite en su conjunto como un aspecto característico y estratégico para la región.